

280/I

K. N. V.

## Anfrage

des

Abgeordneten Dr. Simpl und Genossen an den Herrn Staatssekretär für Finanzen, betreffend die Aufhebung der Devisenzentrale.

Der Herr Staatssekretär hat vor seinem Amtsantritt auf die Notwendigkeit der Aufhebung der Devisenzentrale hingewiesen. Seither ist alles still geworden.

Die Befertigten stellen daher die Anfragen:

„1. Ist der Herr Staatssekretär noch überzeugt, daß die Devisenzentrale schädlich gewirkt hat?“

2. Ist der Herr Staatssekretär geneigt, sie sogleich aufzuheben?“

Wien, 11. Februar 1920.

Dr. Anton Maier.  
Klug.  
Joh. Gürtler.  
Scharfegger.  
Alexmayr.

Dr. Simpl.  
Christian Fischer.  
L. Diwald.  
Luttenberger.  
M. Hauers.  
Pischig.